



Stadt Bergneustadt

Der Bürgermeister

Bergneustadt, 03.11.2008

Federführender Fachbereich / Aktenzeichen FB 2

Mitteilung Nr. 0392/2008
öffentlich

↓ Beratungsfolge	↓ Sitzungstermin	↓ Zuständigkeit
Ausschuss für Soziales/Jugend/Senioren/Kultur	27.11.2008	Kenntnisnahme
Rat	10.12.2008	Kenntnisnahme

Mitteilung

Seniorenveranstaltung "Der ältere Mensch im Mittelpunkt"

Am 25.10.2008 wurde erstmalig von der Pflege- und Seniorenberatung der Stadt Bergneustadt eine Informationsveranstaltung unter dem Motto „Der ältere Mensch im Mittelpunkt“ angeboten. Mit dieser Veranstaltung konnte erfolgreich gezeigt werden, welche Möglichkeiten sich für Senioren in unserer Stadt bieten.

Rund 300 Bürger besuchten an diesem Tag die Ausstellung in der Begegnungsstätte Krawinkelsaal und waren erfreut über das sich ihnen bietende große Angebot an Informationen rund ums Älterwerden.

Es präsentierten sich 35 Anbieter aus allen Bereichen, angefangen von ambulanten Betreuungs-, Pflege- und Hilfsdiensten, Therapeuten, Banken, kirchliche Einrichtungen und Seniorenclubs über Ernährungsexperten bis hin zur Gesundheitsfürsorge, Apotheken und ökumenischen Hospizdienst.

Dank der von den Ausstellern liebevoll und ideenreich gestalteten Stände entstand eine angenehme Atmosphäre, die zum Verweilen einlud. Durch die Vielfältigkeit der Angebote ist es gelungen eine Plattform zu bieten, die Kontakte auch unter den Anbietern ermöglicht und somit das Netzwerk in der Senioren -und Pflegeberatung ausbaut.

Über den Tag verteilt wurde ein interessantes und buntes Rahmenprogramm geboten, dass mit einem Vortrag über das „Sehen im Alter“ von Herrn Dr. Dietmar Schröter und Darbietungen von der Musikschule Bergneustadt unter der Leitung von Herrn Kottmann, sowie Gedächtnistraining mit Frau Klaka für Abwechslung sorgte.

Zusätzlich wurden zum Thema „Sicherheitstips für Senioren“ mehrere Filme von Herrn Kriminalhauptkommissar Steinbrech im Polizeibus vorgeführt.

Eine Aufführung der Gymnastikgruppe des TV Kleinwiedenest unter der Leitung von Frau Karin Scheer inspirierte alle zum Mitmachen. Außerdem begeisterte am Nachmittag die Modenschau vom Modehaus Bohle mit einer Moderation von Frau Angela Dick.

Ebenso großen Anklang fand die herbstlich einladend gestaltete Cafeteria, in der Kaffee und Kuchen und ein Mittagessen von ehrenamtlichen Helfern serviert wurde. Viele Besucher nahmen sich hier Zeit für Gespräche und Begegnungen.

Gesponsert wurde diese Veranstaltung von der Sparkasse Gummersbach-Bergneustadt und der Volksbank Oberberg.

Das große Interesse und die positive Resonanz seitens Besuchern und Ausstellern zeigen, dass im Senioren- und Pflegebereich großer Informationsbedarf besteht und weitere Veranstaltungen gewünscht werden.

Gerhard Halbe

Mitzeichnungen		
<input type="checkbox"/>	I. Beigeordneter	Datum
<input checked="" type="checkbox"/>	Fachbereich 2	Datum
<input type="checkbox"/>	Stadtkämmerer	Datum
<input type="checkbox"/>	Fachbereich 3	Datum
<input checked="" type="checkbox"/>	Fachbereich 1	Datum